



## 1月 イベントカレンダー

- 5日(木) 令和5年 大代地区公民館開館日 初日
- 11日(水) 山茶花大学 後期講座・第4回 (テーマ:健康に歩くための靴の話)
- 20日(金) メタバース・ツアー (大代地区公民館 社会教育事業)
- 28日(土) 今から学べば安心 未来のためのお金講座(大代地区公民館 社会教育事業)



### 令和5年 新年のご挨拶

あけましておめでとうございます。

令和4年もコロナ禍ではありましたが、多くの皆様にコミュニティ事業、公民館事業にご参加いただき、1年間を通して事業を実施することが出来ました。ありがとうございます。

令和5年度もコロナ対策を取りながら実施していきたいところではありますが、一昨年から実施できていない1月のコミュニティ主催「新年を祝う会」は、会食を行うことから、残念ながら今年も中止とさせていただきました。来年の開催に期待したいところです。

今年も大代地区の方々と実りあるコミュニティ事業を行っていただけるよう活動して参ります。多くの方々のご参加をお待ちしています。今年もよろしくお願いいたします。

大代地区コミュニティ推進協議会  
会長 熱海 五郎



大代地区公民館でも大掃除やお正月の飾り付けなど、新年を迎える準備を行いました

### 協力しての料理教室

12月10日(土)、大代地区公民館調理室で「親子料理教室」を実施しました。

今回作成したのは、「韓国風おにぎらず」、「ひじき入りふんわりつくね」、「スイートポテトサラダ」、「マシュマロヨーグルトムース」の4品。5組11名のお母さんとお子さんに参加していただき、各調理台で早速調理にかかりました。

当日は講師である大代地区食生活改善推進協議会の皆様に朝早くから下準備をしていただきました。その前にも料理教室実施に当たり、調理室を使って事前に練習し、時間や調理してみたの修正点なども確認していただきました。そのため、当日は、10時からの開始に合わせて、「マシュマロヨーグルトムース」から調理を開始し、順次「ポテトサラダ」、「ひじき入りふんわりつくね」、「韓国風おにぎらず」と作成していき、丁度正午になったところですべての料理を完成させることができました。



参加してくれたお子さんの中には、家で料理のお手伝いをしている子もいて、慣れた手つきで調理している姿に感心しました。火や包丁も使った調理でしたので、安全には注意して実施していただきました。

本来は、調理後会議室に移ってみんなで喫食する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症が県内でも広がっている関係で、残念ながら持ち帰ってもらい、お家で食べてもらうことにしました。

なかなか実施が難しかった料理教室でしたが久しぶりに開催できましたので、これからも感染症対策を取りながら実施していきたいと思います。



時間どおりに4品の料理が完成しました

## 日本銀行による物価のお話

11月9日(水)に実施した山茶花大学では、日本銀行仙台支店の方を講師に招き、「ものの値段は何故上がる、なぜ下がる」をテーマにお話いただきました。

まずは日本銀行がどんなお仕事をしているかということから始まりました。1つがお札の発行・流通・管理です。お札は日本銀行から金融機関を通して世の中に流通されます。お札にはたくさんの偽造防止技術が施されており、講座では実際にお札を見ながら技術を確認しました。

物価の安定と金融施策も日本銀行の役割です。景気が悪くなって物価が下がると日本銀行は金利を下げてお金を借りやすくします。そうすると物を買ったり、投資をしたりする人が増え、景気が活発になり、物価が上がっていきます。逆に景気が良くなって物価が上がると金利を上げてお金を借りにくくします。そうすると物を買ったり、投資をしたりする人が減り、景気が落ちつき物価が下がります。日本銀行は「銀行の銀行」といわれていますが、銀行へのお金の貸し出しを調整し、世の中のお金の供給を調整しています。

レプリカを使って1億円の重さを体験する時間もありました。1万円札が1万枚で10kgあるそうです。普段、使っているお金について改めて学ぶ機会になりました。

## 自宅に眠るお宝発見！？

大掃除の際、押入やタンスから価値のありそうなものが出てくる場合があります。12月14日(水)の山茶花大学では「あなたのお宝はいくら？お宝の見分け方を教えます！」と題し、株式会社仙台買取館の櫻井鉄矢さんに価値のつく物、つかない物のポイントをお聞きしました。たとえば、宝石はダイヤモンド等の一部のものを除いて価値が付きにくい、切手はほとんど価値がつかないが、土産物として流行した中国の「赤猿切手」が高騰している、骨董品は箱や鑑定書の有無で価値が大幅に変わるそうです。また、悪質業者が多く、着物買取を装って自宅にあがりこみ、金品を安く買い叩いたり、盗んでいったりする事例も多いようです。

物の価値は人それぞれで、ある人からみたらゴミでも、ある人はそれをお宝と感ずる場合があります。金銭的な価値がつかなくても、そこに思い出が加わればそれはお宝だと櫻井さんは強調されていました。



受講者から質問も多く出ました

## 大代地区コミュニティからのお知らせ

### 大代地区公民館職員募集

募集内容／①非常勤職員（月給） 若干名

②非常勤職員（時給） 1名

雇用期間／令和5年4月1日から

令和6年3月31日まで

（状況により期間を延長する場合有）

業務内容／公民館施設の維持管理

事業の企画運営、事務処理等

勤務時間／

① 週4日（1日8時間・週32時間）

午前8時30分～午後5時30分

午後0時30分～午後9時30分

いずれかのシフト制・土日祝勤務有

② 週3日程度（状況により変動有）

午後5時30分～午後9時30分

休日／月曜日・所属長が指定する日

（月曜が祝日の場合は翌日 土日祝勤務有）

給与／① 月額160,000円

② 時給900円

その他／① 通勤手当・社会保険・労災保険

② 通勤手当・労災保険

申込期限／1月20日（金）午後5時まで

お申し込み・お問い合わせ／

大代地区公民館 022-364-8442

※ 申し込みの際は必ず「ふれあい」と同時に配布した募集チラシで要件・応募方法等をご確認ください。チラシがない場合はお手数ですが公民館でお渡しいたしますのでご来館ください。面接日等は申込者に後日ご案内いたします。

### 大代地区公民館 年未年始の休館日

大代地区公民館は12月27日（火）が年内の開館最終日となります。

令和4年12月28日（水）～令和5年1月4日（水）は休館となり、図書館分室も閉

室となります。

休館期間は玄関前に設置の図書返却ボックスもご利用いただけませんのでご注意ください。

## 地域からのお知らせ

### 柏木神社どんと祭のお知らせ

松飾は、当日の午前9時から受付いたします。ビニール、金具、プラスチック等の化学製品、飾りに用いられているミカンは受け付けておりませんので、すべて取り除い

てお持ちくださいますよう、ご協力をお願いいたします。

日時 令和5年1月14日（土）

午後5時から午後8時まで

次号投稿締切

1月15日（日）

発行：大代地区コミュニティ推進協議会 広報部

事務局：大代地区公民館

TEL：022-364-8442 FAX：022-364-8453